

B2 Dominik Sell

Tagesordnungspunkt: 3.4. Bundesdelegiertenkonferenz (zwei Frauen- und ein offener Platz, dazugehörige Vertretungsplätze)

Bewerbung auf einen:
offenen Platz

Als:
Delegierte*r

Selbstvorstellung

Liebe Freund*innen,

hiermit möchte ich mich gerne als Delegierter für den offenen Platz für die diesjährige Bundesdelegiertenkonferenz bewerben.

Kurz zu mir: Ich bin Dominik, ich bin 31 Jahre und in Treptow-Köpenick - genauer gesagt in Johannisthal und später Adlershof aufgewachsen. Beruflich habe ich zunächst als Gesundheits- und Krankenpfleger gearbeitet und im weiteren Verlauf noch Pflegemanagement im Bachelor und Public Health im Master studiert. Nach unter anderem zwei Jahren in der Pflegedirektion und einem spannenden Forschungsprojekt am Robert Koch-Institut bin ich nun seit etwas über einem Jahr als Wissenschaftlicher Mitarbeiter im Abgeordnetenbüro von Maria Klein-Schmeink im Bundestag angestellt. Dort betreue ich Marias Zuständigkeiten im Ausschuss für Gesundheit, insbesondere alles um die Themen der gesetzlichen und privaten Krankenversicherung und der sozialen und privaten Pflegeversicherung.

Mein beruflicher Werdegang als Gesundheitswissenschaftler spiegelt sich auch in meinen politischen Schwerpunkten wieder. Dementsprechend steht bei mir eine auskömmliche Gesundheits- und Sozialpolitik im Vordergrund. Zu diesen Themen engagiere ich mich auch in der LAG Gesundheit und Soziales. Besonders wichtig ist mir in dem Bereich die angemessene Versorgung und auskömmliche Finanzierung der Pflegebedürftigen in der ambulanten und stationären Pflege. Dabei schwingen natürlich auch Themen zum demografischen Wandel und dem Fachkräftemangel in den Gesundheitsberufen mit. Besonders wichtig ist mir auch die Gesundheitsversorgung von Geflüchteten. Hier hat sich eine Verschiebung der Debatte nach Rechts für mich besonders bemerkbar gemacht. Die Verlängerung des Zeitraums, in denen Menschen mit unklarem Aufenthaltsstatus nur Leistungen anhand des Asylbewerberleistungsgesetzes beziehen und damit auch nur Anspruch auf eine rudimentäre Gesundheitsversorgung haben, von 18 auf 36 Monate hat mich zutiefst betrübt.

Persönlich begeistere ich mich für Sport, Kunst und Kultur. So bin ich gerne joggend oder mit dem Fahrrad im Bezirk unterwegs, tanze und singe leidenschaftlich gern und bin Mitglied in einer Musicalgruppe.

Ich freue mich auf die Mitgliederversammlung und bitte euch im Rahmen der Bewerbung um eure Stimme. Ich bedanke mich im Voraus und sehe euch am Samstag.

Liebe Grüße

Dominik